

Berichte 2018

Suisse-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag, 24. Juni 2018 in CH Wangen a.A.

- Drucken

Suisse-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag, 24. Juni 2018 in CH Wangen a.A.

Nach dem schönen Erfolg und den darauf folgenden vielen positiven feedbacks vom vergangenen Jahr, entschloss sich der MRC auch in 2018 eine Internationale Rassehunde Schau im schweizerischen Wangen a.A. durchzuführen. Herausragendes schönes Wetter, ein wundervolles Ambiente rund um das Salzhaus und an der Aare, ließen eine Steigerung auf **129 Meldungen**, zu einem tollen Erlebnis werden, worauf der Verein und Verband stolz sein können. **29 verschiedene Hunderassen** rangen um den Titel „Suisse-Sieger 2018“, sowie um die Platzierungen des Best of Breed und Best of Class, die schlussendlich zur Qualifikation zum „Best of Show“ mündeten, wozu dann 12 Hunde um den „Schönsten Hund des Tages“ rangen. Sonderehrenringe gab es wieder für die am meist gemeldeten Hunderassen, die dieses Mal die Rasse Boonka Zwetna (29) , knapp vor den Chihuahaus (28) waren, aber auch Retriever, Windsprite, Mops und Papillon waren stark vertreten und hatten ihren Ehrenring, der natürlich besonders hart umkämpft ist. Spannend und gleichzeitig amüsierend ging es beim Hunderennen zu, das unter der Regie von Udo Jüngert und Sascha Kühn stand. Die Leitung der Suisse-Siegerschau unterlag dem 1. Vorsitzenden der URCI e.V. Michael Kraft, der tatkräftig von der **komplett anwesenden Vorstandsschaft des Verbandes** unterstützt wurde. Die eingesetzten **Zuchtrichter des heutigen Tages waren: Maik Wagner, Ralf Lehmann, Sabine Lehmann, Andrea Rall-Eger, Ringschreiber und souverän in Ihren aussagekräftigen Berichten waren: Astrid Fritschi, Petra Fritschi, Claudia Pfistner und Bea Damm.** Mit diesen Damen war auch gewährleistet, dass der Richterbericht sehr gut les – und interpretationsbar war! Stilvolle Urkunden und Pokale, sowie die freundliche und auskunftsberreite EDV durch Gaby Kraft vollendeten einen ereignisreichen Tag, der zudem durch viele interessierte Besucher in der Halle und im Außenbereich frequentiert wurde. Spannend sind allemal die Endausscheidungen, die von den jeweils 12 Erstplatzierten der zugeteilten Classemnts in Konkurrenz standen. Dass so eine Veranstaltung nicht unter großer Mithilfe seiner Mitglieder vonstatten geht, ist selbstverständlich und hier gebührt von Verbandsseite aus, **Frau Beatrice Pichler** unsere Hochachtung, sie war und ist die treibende Kraft und Motivatorin gewesen, die diese Ausstellung ins Leben gerufen hat!

Die Ergebnisse der Best of Show - Platzierung lauten:

1. Platz: Papillon, Susatums Howie, von Marion Arns aus F Leutenheim
2. Platz: Zwergspitz, Zagadka, von Dietwiller Claudia aus D Herrischried
3. Platz: Golden Retriever, Kaytar von der GreenValley Ranch, von Bremer André aus D Übstadt-Weiher

Wir gratulieren recht herzlich!







